

Jugendfeuerwehr Eigeltingen



Eigeltingen, den 13.07.2015

Hurra, bestanden!

Im Rahmen des Kreisfeuerwehrtages, am 10. Juli 2015 in Steißlingen, absolvierten 31 Jugendliche unserer Jugendfeuerwehr erfolgreich die Prüfungen der verschiedenen Leistungsstufen der Jugendflamme.

Die Prüfer schauten genau hin als die Jugendlichen Rettungsknoten banden und einen Notruf absetzten. Auch beim Schlauchauswerfen, Fahrzeug absichern und beim Finden, Benennen und Erklären der Ausrüstung in einem LF16 zeigten sie volle Begeisterung für die Feuerwehr und bestanden tadellos.



Euer Betreuerteam ist stolz auf so viel Feuerwehrpower. "Macht weiter so!" Allen Prüflingen nochmals herzlichen Glückwunsch!